

ゆしまの郷便り

令和3年4月1日発行

4月予定

美容院・・・5日(月)中止
 床屋・・・19日(月)
 音楽療法・・・中止
 書道・・・中止
 音楽ボランティア・・・中止
 外出レク・・・中止
 園工クラブ・・・3日(土)各フロア

行事食

春の行楽ランチ・・・24日(土)
 祭り紀行①(京都)・・・17日(土)
 誕生日会・・・20日(火)

いなり寿司の日

誕生日会



寿司バイキング



皆さん喜ばれて
いっぱい食べました

雑祭り



今年は
いつもとかわった
雑祭りです

皆様に雑祭りを見て頂き
たく、各フロアを周り
雑人形を見て頂きました

家族会より

桜が日本列島満開の季節になりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。いつも家族会がお世話になりましてありがとうございます。私たちに自粛が求められている昨今ですが、家族会をよりご理解いただく為に活動の一部をご紹介します。

ゆしまの郷家族会活動 リサイクル作業の紹介と報告

「特別養護老人ホームゆしまの郷」から出るごみ(雑誌、ダンボール、牛乳パック)問題を役員会で検討し、平成27年4月に文京区資源環境部に相談に行きました。

資源環境部リサイクル清掃課に家族会を町会などで行っている資源回収による資源のリサイクル活動と認めていただきました。ごみを分別して資源として活かすリサイクル活動が始まりました。併せて報奨金の支給も受けられました。

(株)ティ・アール・シーと契約し、毎月第一、三の水曜日に次の資源を搬出しています。

使用した牛乳パックは各階の職員のみなさんが洗浄し、切り開き、乾かして保管してくださっています。家族会ボランティア員が回収し、8階でまとめ(1ヶ月約20kg)1階の洗浄室に運んでいます。(コロナ禍で現在、職員のみなさんが行って下さっています。)雑誌、紙類(1ヶ月約30kg)とおむつ、トイレットペーパーなどが入っているダンボール(1ヶ月約250kg)はゆしまの郷の清掃などを契約している(株)ファミックの社員さんが整理整頓して1階の洗浄室に保管して下さっています。

第一・三水曜日の朝、6時に守衛さんが駐車場側のドアを開けて下さり、家族会のボランティア員が洗浄室から駐車場の隅に運び出します。

(約20~30分の作業です)。(株)ティ・アール・シーのトラックが9時頃回収に来ます。



このように多くの方々の協力で燃やされていたあのごみが私たちの意識を変え、地球環境に取り組む姿勢を正してくれました。報奨金も令和3年3月で124,152円になりました。今後、この使い道を皆様のお知恵をお借りし、検討したいと思っています。

ゆしまの郷にお出かけの際は新聞紙を受付前にお持ち下さると利用者様のおむつを包むのに使用していますので大助かりです。今後ともご理解、ご協力よろしく願っています。